

En el marco de la emergencia habitacional

# Minvu entregó 144 subsidios habitacionales para proyecto El Trébol 51-D

● Lo entregado corresponden a 288.106 UF, equivalentes a 11 mil millones de pesos aproximadamente. Cada postulante aportó un ahorro de entre 40 y 45 UF.

**Fernando Cumare**  
 periodistas@elpinguino.com

**E**l viernes se entregaron 144 subsidios habitacionales a familias de la agrupación Antü Küyen, integrada por exasistentes de la educación y otras familias que cumplieron con el Fondo Solidario de Elección de Vivienda (D.S. N°49). La ceremonia incluyó aplausos, emoción y fotografías, y contó con la participación del seremi de Gobierno, Andro Mimica Guerrero; el seremi Minvu, Marco Uribe Saldívar; y el director regional (s) del Serviu, Omar González Asenjo. Las familias estuvieron representadas por Luis Almonacid Matamala.

El seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe

Saldívar, valoró la organización del grupo y el liderazgo de su dirigente: “Como Ministerio de Vivienda y Urbanismo es muy importante realizar este hito de entrega de subsidios... siempre con el debido respeto, para poder sacar adelante este tipo de soluciones habitacionales”. Sobre el avance del Plan de Emergencia Habitacional señaló: “Nosotros hoy día estamos haciendo entrega de estos subsidios, realizaremos la primera piedra y vamos a dejar la obra en ejecución”.

El proyecto El Trébol 51-D, patrocinado por Retamal y Oyarzún y ejecutado por Ebc, contempla 185 viviendas, 144 de las cuales fueron subsidiadas. Omar González Asenjo informó que las casas tendrán 53 m<sup>2</sup>, dos dormitorios,

calefacción central y posibilidad de ampliación, ubicadas en un sector conectado de la ciudad, con próxima colocación de la primera piedra.

El dirigente Luis Almonacid Matamala expresó: “Puedo decir que me siento bastante bien, bajo un formato responsable, se hizo lo solicitado. Esto generó felicidad para todos ellos, como así también para mi persona, por el hecho de que yo soy discapacitado”.

La construcción se ubica en el poniente de la ciudad, donde se proyectan otras seis etapas de viviendas sociales, incluida El Trébol E, de 166 unidades, ya en obra. Entre los beneficiarios hay 119 mujeres, 25 hombres, cuatro personas con discapacidad y 11 mayores de edad.



Se entregaron 144 subsidios habitacionales a familias de la agrupación Antü Küyen, integrada por exasistentes de la educación y otras familias.